
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 636/2018 

  
 

Requer informações referentes às 
vacinas infantis no Município. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por muitos pais nos 
indagando em relação à falta de vacinas infantis nas UBSs do Município, 

 

CONSIDERANDO que a vacinação infantil é de suma importância 
para prevenção de várias doenças. 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1- Quais vacinas infantis são aplicadas nas UBSs do Município? E para 

quais idades são recomendadas? 
 

2- Está em falta algum tipo de vacina?  
 

3- Caso positivo, quais e por quê? 
 

4- Existe prazo para que sejam regularizadas? 
 

5- No caso de haver a vacina em uma UBS e outra não, a mesma é 
remanejada de acordo com a demanda? 
 

6- Quanto tempo à criança pode ficar sem a vacina e não ter danos a sua 
saúde? 
 

7- Outras informações que julgar necessárias.  
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de Maio de 2018. 

 
 

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 
- Vereador - 


